

ply Co." de faire mettre des échantillons de blocs de scories à sa disposition pour en faire l'essai.

Résolu: En conséquence et d'informer les requérants.

28.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, déclarant, en réponse à une plainte de la "Montreal Garage Co." que la partie de la rue Prince Arthur dont il est question dans ladite plainte, est maintenant en bonne condition.

Résolu: D'informer ladite compagnie en conséquence.

29.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, concernant un projet de contrat transmis par la Cie du Pacifique Canadien, concernant le droit de propriété pour ladite compagnie sur une lisière de terrain située entre la rue Iberville et la ligne de la clôture, ainsi qu'il est démontré au plan produit, informant le Bureau qu'il ne croit pas qu'il soit nécessaire de signer tel contrat mais que, cependant, si la compagnie y tient, elle peut le faire.

Résolu: En conséquence de référer au Département en Loi pour opinion sur ce qu'il y a à faire dans les circonstances, et d'informer la compagnie du Pacifique de cette démarche.

30.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef "re" égot pour la "Montreal Locomotive Works Co. Ltd." informant le Bureau que des conduites d'eau sont prévues dans la rue Notre-Dame, au sud de la propriété de ladite compagnie et aussi dans la rue Dorion passant à l'ouest de ladite propriété et que ces travaux seront à faire à mesure que des crédits seront votés à cette fin. Quant au drainage, aucune provision spéciale n'est faite pour établir un égout fait par la Ville à l'usage de ladite compagnie.

Résolu: D'envoyer copie de ce rapport à la compagnie.

31.—Soumis le rapport hebdomadaire sur le progrès des travaux permanents exécutés par le Département de l'Aqueduc pour la semaine finissant le 7 avril.

Déposé.

32.—Soumis le rapport du Surintendant des Egouts, démontrant les égouts en construction par contrat et par travail à la journée pour la semaine finissant le premier avril.

Déposé.

33.—Soumis le rapport du Surintendant des Egouts approuvé par l'Ingénieur en Chef, transmettant un compte de M. F. C. Laberge, au montant de \$3,106.21, pour surveillance des travaux d'égouts dans la ci-devant municipalité de DeLorimier, et recommandant que ledit compte soit payé.

Résolu: D'approuver ledit compte sujet à l'approbation du Contrôleur et Auditeur et de l'Avocat en Chef de la Cité, et de faire rapport au Conseil sur telle approbation.

34.—Le Chef de Police recommande que des fanaux avec des verres de couleur voyante soient placés à la porte des postes de police lesdits fanaux devant être éclairés au gaz.

Résolu: De référer au Surintendant de l'Eclairage pour faire rapport sur le coût approximatif qu'entraînera cette amélioration.

35.—Le Chef de Police fait rapport concernant les réparations à faire aux kiosques des cochers de place, informant le Bureau que ces kiosques sont sous le contrôle du Département de la Voirie.

Résolu: De référer ce rapport à l'Ingénieur en Chef.

36.—Le Chef de Police fait rapport recommandant qu'une somme de \$350 soit payée à M. Emery Lapierre, contracteur qui a installé les persiennes au poste No 13.

Résolu: De référer ce rapport à l'Inspecteur des Bâtiments pour approbation et rapport.

37.—Le Chef de Police fait rapport sur la possibilité de laisser continuellement deux voitures stationner sur la rue Ste-Catherine, coin St-Denis, lorsque le poste de cochers aura été transféré sur la rue DeMontigny, déclarant que ceci est impossible.

Résolu: En conséquence.

38.—Le Chef de Police fait rapport relativement à la lettre de MM. H. Kellert & Sons, déclarant qu'il n'a jamais été question de laisser stationner un certain nombre de cochers sur la rue Ste-Catherine, au coin de la rue St-Urbain, après le premier de mai.

Résolu: De transmettre ledit rapport à M. Kellert.

39.—Le Chef de Police fait rapport sur l'opportunité d'établir un poste de cochers à la gare du Mile-End et de faire disparaître un des postes de cochers situés sur la rue Sherbrooke Ouest, informant le Bureau que, conformément

27.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, recommending that the request of the Stinson Reeb Builders' Supply Co. to place at his disposal samples of scoria blocks for the purpose of making a trial thereof, be not entertained.

Resolved: To concur in said report and to inform the said Company that its request cannot be acceded to.

28.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, stating, in reply to the complaint made by the Montreal Garage Co., that that part of Prince Arthur St. referred to in the Company's letter, is now in good order.

Resolved: To inform the said Company of the fact.

29.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, anent the draft of agreement transmitted by the C. P. R. Co., concerning the said Company's ownership of a strip of land situated between Iberville St. and the fence line, as shown on the plan filed, informing the Board that he does not consider that it is necessary to sign such agreement, but that if the Company desires that the same be signed, he has no objection thereto.

Resolved: To refer said report to the Law Department, for their opinion as to what action should be taken in this connection and to inform the C. P. R. Co. that the above draft of agreement has been submitted to the City Attorneys.

30.—Submitted a report from the Chief Engineer "re" sewer for the use of the Montreal Locomotive Works Co. Ltd., informing the Board that water mains are provided for in Notre-Dame St., South of the property of the said Company, and also in Dorion St., West of said property, and that the same will be laid when appropriations shall be voted for such purpose. As to drainage, no special provision is made for the construction, by the City, of a sewer for the use of said Company.

Resolved: To transmit a copy of said report to the Company.

31.—Submitted the weekly report on the progress of permanent works performed by the Water Department for the week ending on the 7th April.

Filed of record.

32.—Submitted a report from the Superintendent of Sewers, showing the sewers which are being constructed by contract and by day labor, for the week ending on the 1st April.

Filed of record.

33.—Submitted a report from the Superintendent of Sewers, approved by the Chief Engineer, transmitting an account sent by Mr. F. C. Laberge, to the amount of \$3,106.21 for supervision of sewerage works in the former municipality of DeLorimier, and recommending that said account be paid.

Resolved: To report to Council, recommending the payment of said account subject, to the approval of the Comptroller and Auditor and the Chief City Attorney.

34.—Submitted a report from the Chief of Police, recommending that lanterns with glass of showy color be placed at the entrance of police stations, the same to be lighted with gas.

Resolved: To refer the said report to the Superintendent of the Light Department, with a request that he inform the Board as to the approximate expenditure which this would entail.

35.—Submitted a report from the Chief of Police concerning the repairs to be made to the cabmen's kiosks, informing the board that such kiosks are under the control of the Road Dept.

Resolved: To refer the same to the Chief Engineer.

36.—Submitted a report from the Chief of Police, recommending that a sum of \$350 be paid to Mr. Emery Lapierre, contractor who was entrusted with the work of putting up the blinds at No. 13 station.

Referred to the Building Inspector for approval and report.

37.—The Chief of Police, in reply to a question put to him by the Board, reported that it would be impossible to allow two vehicles to stand continually on St. Catherine St., corner of St. Denis St., when the cab-stand shall have been removed to Demontigny St.

Resolved: Accordingly.